

BHAYANGKARA

Polres Sukabumi Meriahkan HKGB ke-71 dan Hut Polwan ke-75 dengan Olahraga Jalan Santai dan Lomba Masak

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 5, 2023 - 18:10



Polres Sukabumi Meriahkan HKGB ke-71 dan Hut Polwan ke-75 dengan Olahraga Jalan Santai dan Lomba Masak

SUKABUMI - Mapolres Sukabumi menjadi saksi kebersamaan dan kegembiraan dalam perayaan Hari Bhayangkara (HKGB) ke-71 dan Hari Ulang Tahun Polwan ke-75. Pada hari Sabtu, tanggal 5 Agustus 2023, sekira pukul 07.00 WIB, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede SH, SIK, MH, memimpin acara

olahraga santai bersama dan lomba masak yang diikuti oleh seluruh jajaran Polres dan Polsek Jajaran.

Acara tersebut juga turut dihadiri oleh Ibu Ketua Cabang Bhayangkari Sukabumi, Wakapolres Sukabumi, serta para PJU (Pejabat Utama) Polres Sukabumi, menambah semarak suasana perayaan.

Kegiatan dimulai dengan penuh semangat dalam jalan santai bersama di halaman Mapolres Sukabumi. Para anggota kepolisian berjalan beriringan dengan senyuman di wajah, menunjukkan kekompakan dan kebersamaan dalam merayakan momen bersejarah bagi kepolisian Indonesia.

"Tahun ini, kami merayakan Hari Bhayangkara yang ke-71 dan Ulang Tahun Polwan yang ke-75 dengan kegembiraan dan semangat yang tinggi. Kami ingin menunjukkan kepada masyarakat bahwa kepolisian adalah bagian dari mereka, hadir dan bersama-sama membangun keamanan dan kenyamanan di wilayah Sukabumi," ujar Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Setelah selesai melaksanakan jalan santai, kebersamaan semakin terasa saat acara dilanjutkan dengan lomba memasak. Suasana semakin meriah dengan aroma masakan yang menggugah selera. Para peserta lomba dengan antusias menyiapkan hidangan terbaik mereka, menunjukkan keterampilan dan kreativitas dalam memasak.

"Kegiatan lomba masak ini tidak hanya sekadar merayakan ulang tahun kepolisian, tetapi juga mempererat tali silaturahmi antarunit di Polres Sukabumi. Kami berharap, semangat kebersamaan dan kegembiraan ini akan membawa energi positif dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tambah Kapolres.

Ibu Ketua Cabang Bhayangkari Sukabumi, yang juga turut hadir dalam acara, memberikan apresiasi atas semangat dan partisipasi dari seluruh anggota kepolisian dan keluarga Bhayangkari dalam merayakan momen bersejarah ini. "Saya bangga melihat semangat dan dedikasi dari keluarga besar Polres Sukabumi. Mari kita terus bersinergi dalam memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa," ucap Ibu Ketua Cabang Bhayangkari Sukabumi.

Perayaan HKGB ke-71 dan Hut Polwan ke-75 ini menunjukkan komitmen Polres Sukabumi dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat dan semakin mendekatkan diri dengan prinsip Bhinneka Tunggal Ika. Semoga semangat kebersamaan dan pelayanan terbaik terus terjaga dalam rangka menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan masyarakat di wilayah Sukabumi.